

# *Maduro resalta inmortalidad de Fidel en carta a Raúl Castro*

---



La Habana, 25 nov (RHC) En carta dirigida a su homólogo cubano Raúl Castro, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó que Fidel entró a la historia un 26 de julio, y un 25 de noviembre tomó rumbo a la inmortalidad.

La misiva en tributo al líder de la Revolución cubana, a un año de su fallecimiento, fue revelada por el Vicepresidente de Cultura, Información y Turismo, Jorge Rodríguez, en la apertura de una exposición fotográfica sobre Fidel Castro, en la Plaza Bolívar, de Caracas.

A la actividad asistieron otros dirigentes del gobierno, el embajador de Venezuela en Cuba, Rogelio Polanco, integrantes de la Asamblea Nacional Constituyente, cooperantes cubanos y pueblo venezolano.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que en el mensaje, Maduro destacó las innumerables muestras de cariño y respeto que se efectúan en diversas partes en conmemoración de la efeméride.

“Seguros estamos de compartir con millones de hombres y mujeres de Nuestra América y el mundo, los más profundos sentimientos de solidaridad y amor, que se traducen en versos, imágenes, canciones, oraciones y homenajes sinceros, que desde los más humildes hogares atraviesan llanos y pampas, selvas y cordilleras, campos y ciudades, ríos y mares, para palpitar hoy en el corazón cubano”, señala la

carta.

También precisa que los venezolanos recuerdan “con añoranza su quijotesca figura, su mirada escrutadora y dulce, espejo de su enorme bondad, de su honda preocupación y su viva esperanza por la especie humana”.

Además, subrayó la vigencia del Comandante y de su concepto de Revolución: Vive en la práctica de cambiar todo lo que debe ser cambiado, para fortalecer cada día la Revolución, refirió en ese sentido.

El presidente venezolano acotó que el líder histórico de Cuba permanece aún “en las aulas, en la pasión por el conocimiento, en mirada curiosa, en cada por qué, en el desarrollo, la ciencia y la tecnología, aplicadas a mejorar la vida humana y no al satisfacer al egoísta e insaciable apetito económico de las minorías”.

“Fidel está en nuestra conciencia histórica, señalándonos la vigencia de Bolívar y Martí, que nos conduce hacia la victoria definitiva, en esta larga lucha antiimperialista”, preponderó la misiva a Raúl Castro.

Agregó que la figura del Comandante cubano se refleja en la hermandad que existe entre Cuba y Venezuela, la cual, recordó, fue sellada en el abrazo eterno con su amigo Hugo Chávez.

Nicolás Maduro puntualizó que su legado se encuentra también en la unidad latinoamericana, en la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América y en sus grandes obras, “sembrando salud, educación e ideas de igualdad y justicia en Nuestra América y el Mundo”.

De igual modo, resaltó que Fidel está presente en cada cubano y en su identidad que, significó, es inseparable de la gloriosa epopeya revolucionaria del país caribeño.

Por último, envió un abrazo de solidaridad al pueblo y su presidente Raúl Castro y destacó el cariño que sentía Chávez por Fidel Castro.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148425-maduro-resalta-inmortalidad-de-fidel-en-carta-a-raul-castro>



**Radio Habana Cuba**